

Alumno: Luis Fernando Ramos López

Licenciatura en Derecho

7º Cuatrimestre

Dirección y Liderazgo

Catedrático: CP. Diego Alexis Esponda Domínguez

Universidad Del Sureste

Comitán de Domínguez, Chiapas.



Introducción

La introducción de un proyecto empresarial es el contacto inicial del equipo con el flujo de trabajo. En este primer acercamiento, debes lograr transmitirle a los miembros del proyecto una idea clara y sencilla de: Los objetivos generales y específicos. Cómo se tiene planeado llegar al resultado final y sobre todo, mantenerse en la cima, no decaer.

Panificación

Chiapas Noticias al Momento, tiene como objetivo primordial ser una empresa destacada en información estatal y nacional, tanto como notas rojas, políticas y de interés social, pero sobre todo destacarnos por nuestro nombre, ser los primeros en dar la noticia “al momento”.

Los likes y las compartidas son importantes, pero eso no brindará sustento económico, nuestra meta será llegar a obtener ganancias económicas gracias a la publicidad, tanto política como empresarias, destacando en nuestro contenido.

Todos los colaboradores pueden generar ganancias económicas, pueden ofrecer la publicidad de Chiapas Noticias Al Momento con micro y grandes empresarios, de las ganancias podrán obtener un 50%, mientras el otro 50%, será para gastos generados en la empresa.

La dirección del proyecto estará a cargo de Elias Bravo, así como Fernando Ramos, quienes serán los encargados de verificar y decidir si son o no factibles las empresas o ayuntamientos que se les brindará la publicidad.

Organización

I.- La responsabilidad será igualitaria para todos los trabajadores, todos tendrán que publicar al menos seis notas por día en el portal, puede ser notas rojas (accidentes, asesinatos, lesiones, robos, etc.)

II.- El personal podrá trabajar desde su domicilio o acudir a las oficinas, su única meta será publicar las seis notas diarias.

III.- El pago de los empleados será con base a los convenios que realice, tomando en cuenta que podrá ganar lo que el se proponga.

IV.- En caso de no cumplir con la meta establecida por día, habrá una sanción económica de 200 pesos, que serán descontados de su pago al termino del mes.

Dirección

Las oficinas están ubicadas en la 2ª Calle Sur Poniente número 3029, Barrio Santa Ana Calanchuy, ahí estará el personal directivo en un horario de 9:00 a 14:00 horas, y, de 16:00 a 20:00 horas, al final del día, personal administrativo contabilizará las notas publicadas y se tomará nota en la bitácora mensual.

Cada fin de mes se realizará una junta con el personal, se llevará a cabo en un restaurant de la ciudad, en la reunión se hablará de los logros alcanzados, así como los pagos afectados por los convenios realizados.

También, se le brindará un apoyo extra a quienes hallan tenido mejor rendimiento laboral, ya sea a quienes hallan diseñado mejor, o a quienes hallan realizado más publicaciones por mes.

Control

La bitácora de control será el documento más importante para la empresa, ahí se verán reflejado el trabajo individual de cada trabajador, incluso del personal administrativo, las multas serán aplicadas para todos.

Este tipo de control ara que el portal sea siempre uno de los más vistos en la región, así como en el estado, dándole vida a nuestro eslogan... El chisme en la calle, con nosotros la noticia.

Si nos mantenemos como uno de los medios de mayor prestigio, será más fácil adquirir convenios, nuestros precios serán cada vez más elevados, y eso, hará que todos tengan mejores ganancias.

Conclusión

La gestión administrativa en una empresa es clave y sirve como base para la ejecución y potencialización de tareas para cumplir con los objetivos planteados y contribuir con la supervivencia y crecimiento de la misma.